

François Van Roekeghem

Deutschlehrer in Lille (Nordfrankreich)

„Im Jahr 2021 habe ich mein DFS-Bachelor erfolgreich abgeschlossen und anschließend ein Masterstudium im Bereich Kultur an der Sorbonne absolviert. Seit September 2024 bin ich als Deutschlehrer in Nordfrankreich



tätig. Das Bachelorstudium war ein entscheidender Meilenstein in meiner beruflichen Entwicklung. Es hat mir nicht nur fundierte Sprachkenntnisse vermittelt, sondern auch meine organisatorischen Fähigkeiten gestärkt – beides ist für meinen heutigen Lehrerberuf von großem Nutzen. Besonders wertvoll war auch die Möglichkeit, während meines Studiums Netzwerke zu saarländischen Einrichtungen aufzubauen. Dank dieser Kontakte konnte ich im Schuljahr 2024/2025 einen Austausch zwischen meinem französischen Gymnasium und dem Gymnasium am Schloss in Saarbrücken organisieren. Diese grenzüberschreitende Zusammenarbeit war ein voller Erfolg und hat sowohl meine Schüler als auch mich persönlich bereichert. Deshalb ist die Zeit an der Universität des Saarlandes für mich besonders bedeutsam: sie hat meine berufliche Laufbahn nachhaltig beeinflusst!